Página: 1, 5

1/2

### **GUERRERO**

### **ATACAN LOS NORMALISTAS**

CHILPANCINGO.

Alumnos de la Escuela Normal de Ayotzinapa irrumpieron en el Palacio de Gobierno de Guerrero y lanzaron bombas molotov. Pág. 5

# Normalistas atacan Palacio de Gobierno

**GUERRERO** 

Estudiantes de Ayotzinapa lanzaron explosivos y quemaron la sede del Poder Ejecutivo en Chilpancingo

**ABEL MIRANDA** El Sol de Acapulco

HILPNACINGO. Estudiantes de la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa Raúl Isidro Burgos irrumpieron en el Palacio de Gobierno, en Chilpancingo, en donde incendiaron al menos 14 vehículos y un área del edificio Montaña, el cual alberga oficinas del jurídico de la Secretaría de Educación Guerrero y del periódico Oficial, para exigir justicia por el asesinato de su compañero Yanqui Khotan Gómez Peralta.

Alrededor de las 9:00 de la mañana de ayer, hora en que inicia labores la mayoría de los trabajadores, 50 normalistas arribaron a la sede del poder Ejecutivo estatal a bordo de un autobús y atacaron de manera directa las instalaciones con petardos y artefactos explosivos de fabricación casera.

Una de las puertas que conecta al estacionamiento del inmueble fue abierta a golpes por los estudiantes, quienes ingresaron para prenderle fuego a los autos que permanecían estacionados.

En un video grabado por un trabajador del palacio de gobierno, se aprecia el momento en que uno de los estudiantes

lanza un petardo, pero el artefacto rebota entre los normalistas, quienes se alejan del sitio, tras estallar brota una densa nube de humo blanco y segundos después otro explosivo se activa en una camioneta que se colocó frente a la puerta principal del Palacio de Gobierno.

En la agresión se habrían lanzado más de 100 artefactos explosivos de fabricación casera, de estos, al menos 10 no estallaron y fueron retirados por la autoridad.

En el lugar se tenía previsto que a las 9:30 de la mañana la gobernadora Evelyn Salgado realizara la ceremonia solemne de izamiento de bandera.

Por su parte, la secretaría General de Gobierno condenó la agresión que estudiantes de la Normal de Ayotzinapa realizaron en contra del Palacio de Gobierno y aseguró que todas sus peticiones se han atendido de manera puntual y se ha privilegiado el diálogo como medida de atención.

"Se hace del conocimiento que todas las demandas planteadas por los normalistas han sido atendidas puntualmente en esta administración, que se ha distinguido por priorizar el diálogo y el entendimiento", señaló la dependencia por medio de un comunicado.

En el documento establecen que hasta el momento no se ha emitido ningún nombramiento a favor del exsecretario general de Gobierno, Ludwig Marcial, para ser asesor de la gobernadora, y en el caso del exdirector de gobernación, Francisco Rodríguez Cisneros, designado como subsecretario de Desarrollo Político y Social, "se dio en el ánimo de mantener la ruta de entendimiento y diálogo con los grupos sociales, responsabilidad que recayó en él tras la salida de Reynoso Núñez".

Los normalistas reclaman justicia plena para el estudiante Yanqui Khotan Gómez Peralta, quien fue asesinado el pasado 7 de marzo en las inmediaciones Mexico de la carretera Chilpancingo-Tixtla por elementos del grupo de reacción inmediata Centauro de la policía Estatal.

El policía que presuntamente disparó contra el alumno, se fugó del cuartel donde estaba bajo resguardo, mientras que sus otros dos compañeros fueron puestos a disposición de la autoridad judicial y se encuentran vinculados a proceso penal.

La fuga del uniformado provocó la renuncia de los secretarios de Seguridad, Rolando Solano, y de Gobierno,



Página: 1, 5

2/2

Ludwig Reynoso, así como la destitución de la fiscal general, Sandra Luz Valdovinos Salmerón, quien se negaba a dejar el cargo.



## **RECLAMO**

#### LOS ESTUDIANTES de

Ayotzinapa reclaman que no se ha hecho justicia por el asesinato de su compañero Yanqui Kothan



Normalistas de Ayotzinapa incendiaron oficinas y autos

